



こあらぐみだより



令和6年7月31日

梅雨も明け、眩しい太陽の陽射しとともに夏がやってきました。そんな中、子どもたちが楽しみにしていたプール遊びが始まり、毎日プール遊びを楽しみに登園してくる子も多くいます。

まだまだ暑い日が続きますが、水分補給や熱中症対策を行いながら、夏ならではの遊びを子どもたちと一緒に楽しんでいきたいと思います。



☆2024 おうごっこフェスタ☆

7月6日はみんな楽しみにしていたおうごっこフェスタでした。朝からお祭りの格好をして登園して来てくれた子多くいました。みんなお祭り気分でまずは、盆踊りを踊りました。子どもたちが楽しんで踊っている姿が、とっても可愛かったです。おめん、ひもくじ、コイン落とし、スーパーボールすくい、わなげ、おたのしみ、かき氷などたくさんのお店を保護者の方と一緒に回り、たくさんお土産を貰い、嬉しそうな笑顔を見せてくださいました。早速もらったお土産をつけて楽しむ子もいたり、おうごっこフェスタを満喫してくれていましたね。

参加いただいた保護者の皆様ありがとうございました。



☆プール遊び☆

子どもたちが楽しみにしていたプール遊びが始まりました。今年からは、大きいプールには入れると、みんなワクワクしていました。毎日「プールある?」と聞いて来る子どもたちに、プール遊びがあることを伝えると、みんなとっても嬉しそうにしています。プール遊びでは、「冷た~い」と言いながらも、水に入り、元気いっぱいの子どもたち。ワニさん泳ぎでタコのトンネルをくぐったり、宝探しをしたり、プールでのお約束をしっかりと守りながら、全力で楽しんでいます。



今月の絵本

「パンダ銭湯」絵本館

パンダのためのお風呂屋さん。そこにはあなたの知らない秘密が、、、のぞいてみよう!

この絵本では、パンダの驚きの秘密が明らかになります。その秘密が面白いようで、子どもたちは、「え?」と驚きながらも、笑って楽しんでくれています。とっても遊び心のある面白い絵本です!



【お願い】

- ・水遊びの準備、着替え、連絡帳の提出も忘れずに願いいたします。
- ・爪が長くなっていないか確認をお願いします。
- ・8月9日に着替え袋を持ち帰らせていただきます。中身の確認をしてまた次の登園日に持ってきてください。

